



Pressemitteilung vom 19.06.2013

TUI Marathon Hannover neues Mitglied im internationalen Marathon-Verbund AIMS

Rechtzeitig vor dem 25. Jubiläum im Frühjahr 2015 ist der TUI Marathon in Hannover als vollwertiges Mitglied in der Vereinigung der Internationalen Marathon- und Straßenlaufveranstalter (AIMS) aufgenommen worden.

Weltweit gehören dem Verbund aktuell 350 Veranstaltungen aus 98 Nationen an. „Für den TUI Marathon ist es eine weitere Auszeichnung, in diesen exklusiven Kreis aufgenommen zu werden“, erklärte Stefanie Eichel vom Veranstalter eichels: Event: „Für uns bedeutet das eine weitaus größere internationale Aufmerksamkeit und ein stärkeres Netzwerk zur positiven Weiterentwicklung der Veranstaltung.“

Der nächste TUI Marathon Hannover findet am 27.04.2014 statt.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Leinstraße 31
30159 Hannover
www.eichels-event.com